

# A little FF

## NarutoxSasuke

Von abgemeldet

### Kapitel 3: endlich zurück!

Naruto hörte schreie..... waren das wirklich schreie? .... Wohl eher Kampfgeschrei..... merkwürdig! .... die Jounins waren doch tot..... er öffnete die Augen, und hätte sie am liebsten wieder geschlossen! Vor ihm spielte sich ein schreckliches Bild ab, eine Gruppe von Ninjas, man sah deutlich, dass die Feinde in der Überzahl waren, kämpften. Kämpften? .... sind die Jounins doch nicht besiegt? .... er war verwirrt.... vor ihm stand Sasuke, schützte ihn. Sakura lag bewußtlos auf dem Boden. Der schwarzhaarige hatte selbst kaum noch Kraft. Er dagegen saß an einem Baum gelehnt. Langsam verstand er.... auch wenn er es nicht verstehen kann. Sasuke bemerkte, dass Naruto wach war. Es sagte kaum hörbar durch den Kampf : " Heimweg..... neue Jounins..... Angriff..... Fuchsungeheuer....." Jetzt hatte er alles zusammen. Beim Heimweg wurden sie von einer neuen Gruppe Jounins ( vom gleichen Stamm.... sieht man an der Kleidung ) im Wald angegriffen, mit dem gleichen Motiv!!

Naruto wollte sich aufstemmen und mit kämpfen, es viel ihm aber nicht leicht. Kakashi, der seinen Angreifer gerade besiegt hatte, bemerkte dies: " SASUKE!! Halt ihn zurück, wir dürfen nichts riskieren!!!!!! Das Fuchsungeheuer...!!" Sasuke verstand. Im Gegensatz zu Naruto. Er war schon einige Schritte gegangen, als plötzlich ein Feind mit vorgestrecktem Kunai heranpreschte. Im gleichen Moment bemerkte dies Sasuke und stellte sich dazwischen. Das Kunai traf ihn mitten im Rücken, er unterdrückte einen Schrei und Fiel bewußtlos vornüber. Naruto war sprachlos und wie gelähmt! Kakashi traf den Gegner und tötete ihn, danach sah er kurz nach Sasuke. "Er ist okay.... er wird's überleben.", dann zog er vorsichtig das Kunai aus dem Rücken und sah Naruto eindringlich an. " Bleib hier, du kannst noch nicht kämpfen!" Damit kämpfte er gegen einen neuen Feind.

Naruto kniete sich zu Sasuke. " Verdammt! Was mach ich bloß!!! Wegen mir sind schon ein paar Leute aus unserem Dorf tot. Und Sakura und Sasuke waren auch schon bewußtlos. Sasuke..... was ist das für ein Gefühl? ..... etwa doch nicht.... NEIN das kann nicht sein!!" Trotzdem, irgendwie stieg in ihm Wut auf. Dann hörte er hinter sich einen Schrei. Er sah sich um und entdeckte Iruka, der gegen zwei gleichzeitig kämpfen musste. Iruka fiel rücklings auf den Boden und rührte sich nicht mehr.

In Naruto stieg eine unbändige Wut auf! "Irukaa!!", schrie er. Eine starke Aura umwarb ihn plötzlich. Er fühlte sich stark, sehr stark und jagte auf die beiden Jounins zu. Es gab ein schreckliches Geräusch und beiden war das Genick gebrochen. Langsam drehte er sich um mit feuerroten Augen. 3/4 (darunter alle Konoha-nins ^^) hatten es

mitangesehen und es schauderte ihnen. Eine Sekunde später rannte Naruto mit einer Wahnsinns Geschwindigkeit auf die befeindeten Jounins zu. "Naruto NIICHT!", rief Kakashi und verschwand dann doch zu den anderen Konoha Ninjas in die Bäume. Kurze Zeit später war alles vorbei! In seiner Wut hatte Naruto alle Feinde getötet..... die Aura flaute ab, und er brach zusammen.

Kakashi und die anderen kümmerten sich um die Verletzten. Alle waren erstaunt und geschockt zugleich! Dieser kleine Junge (<-klein???) , der nichts als Unsinn im Kopf hat, so eine Kraft!? Wow!

Doch jetzt heißt es, schnell nach Konoha!! Die Verletzten müssen versorgt werden! Und vor allem Naruto!!!!!! (<- ja genau!! ^^d ) Sie machten sich ganz schön Sorgen um ihn!

In Konoha:

Naruto lag in einem Bett und war von Kopf bis Fuß mit Verbänden umwickelt. Er regte sich und blinzelte, gleich darauf schlug er die Augen auf. Das hätte er lieber nicht tun sollen, denn das Licht tat ganz schön weh! Das Licht war aber nicht das einzigste, das weh tat, sein ganzer Körper fühlte sich überhaupt nicht gut an, von den Kopfschmerzen mal abgesehen.

Langsam setzte er sich auf. Allein dieser Vorgang verlangte ihm einiges an Kraft ab." Endlich bist du aufgewacht! Ich dachte schon du bist versteinert worden!", jokte eine Stimme aus der Ecke. Naruto blickte zur Stelle und sah niemand anderes als Shikamaru. Doch der war nicht der einzigste: mit ihm saßen noch Lee und Kakashi im Krankenzimmer. "Was geht denn hier ab? Volksversammlung?", dachte Naruto etwas verwirrt. "Wieso, wie lange bin ich denn hier schon?", fragte er. Zur Antwort kam:" 5 Tage." "Waaaaaas???", rief er, " das sind 5 Tage Training, die ich verpaßt habe!!! Ich muss doch trainieren, sonst werde ich nie stärker als Sasuke!!!!!" Er war schon aufgesprungen, doch das war zu viel für seinen noch sehr schwachen Körper und fiel vornüber. Kakashi hatte das kommen sehen und war schon zur Stelle und fing Naruto auf und legte ihn wieder ins Bett. Der grummelte säuerlich vor sich hin. " Du solltest dich hinlegen und noch ausruhen. Sasuke ist auch erst vorgestern wieder entlassen worden." "Also doch schon 2 Tage Training mehr!" "Keine Wiederrede! DU BLEIBST IM BETT!" Damit verließ sein Meister das Zimmer, schon wieder in seine Icha-Icha-Paradise vertieft.

"Mhm.... man hab ich Hunger! Wann gibt's essen?!" Die beiden anderen lachten. "Naruto wie er leibt und lebt! Denkt nur ans essen!! Dabei ist er doch eben erst aufgewacht", sagte Lee, und Shikamaru stimmte in das lachen mit ein. "Ich hol dir was aus der Krankenhausküche", sagte der schwarzhaarige und verschwand.

Naruto legte sich wieder in die Kissen zurück, da er noch sehr schwach und müde war und seufzte leise. Er fühlte sich im wahrsten Sinne des Wortes scheiße! Wenn er nur daran denkt was diese Typen vor knapp einer Woche mit ihm gemacht haben, nur um das Fuchsungeheuer zu bekommen..... miese Kerle! "Was ist Naruto?", fragte Shikamaru. "..Was...?", verwirrt sah er Shikamaru an, der zu ihm getreten war und ihn jetzt komisch ansah. "Du starrst schon seit geschlagenen zwei min vor dich hin ohne etwas anderes wahrzunehmen. Denkst du über die Jounins nach? Kakashi hat es mir erzählt. Tut mir echt leid!" "Mhm.....", kam es vom Blonden.

Endlich kam Lee wieder, mit drei großen Schüsseln Ramen. Er gab jedem eine und nahm sich selbst die letzte. "ESSEN!!!! ENDLICH GIBT ES WAS ZU BEIßEN!!!!!!", schrie Naruto, der wieder normal schien.

Alle drei ließen es sich schmecken. Danach verabschiedeten sich die zwei Besucher

von Naruto. Als sie gegangen waren, drehte sich der zurückgebliebene auf die Seite und schlummerte ein.